



Clement de Valon nommé nouveau Vice-Président Exécutif du Marché indépendant des pièces détachées chez TMD Friction

Clement de Valon a rejoint TMD Friction depuis septembre.

À partir du 1er octobre 2019, il assumera la responsabilité des activités mondiales du marché des pièces détachées.

Leverkusen, le 8 octobre 2019. À compter du 1er octobre 2019, Clement de Valon, 46 ans, sera responsable du marché indépendant des pièces détachées chez TMD Friction, l'un des principaux fabricants mondiaux de plaquettes de frein. Il succède à David Baines, qui a été nommé PDG et président du groupe TMD Friction le 1er août dernier. À ce poste, Clement de Valon relèvera directement de Baines. « J'ai vraiment hâte de relever ce nouveau défi passionnant », a déclaré M. de Valon. « Le secteur automobile est confronté à des changements fondamentaux en termes de mobilité, de technologie et d'environnement, et l'objectif de notre équipe est de renforcer encore la position de TMD Friction en tant que partenaire solide et durable pour tous nos clients du marché des pièces détachées. »

Clement de Valon possède de nombreuses années d'expertise dans le marché des pièces détachées. Au cours de ces dernières années, il a occupé différents postes de direction chez Valeo et Garrett, deux équipementiers automobiles, et pendant plus de 24 ans, il a acquis un vaste savoir-faire dans ce secteur dans les domaines de la vente, du marketing et du management général. Au cours de ses 17 années passées chez Valeo, il s'est toujours concentré sur le marché indépendant des pièces détachées. Dans ses fonctions les plus récentes au sein de l'entreprise, il était responsable des activités mondiales pour les balais d'essuie-glace IAM. Après Valeo, M. de Valon a rejoint Garrett en 2012 où il a dirigé l'activité mondiale du marché secondaire des turbocompresseurs jusqu'en 2019.

M. de Valon possède une connaissance approfondie des ventes internationales et de la coopération interculturelle. Dans le cadre de ses activités précédentes, il a été en contact direct avec des clients du marché des pièces détachées dans plus de 100 pays à travers le monde, tout en dirigeant des équipes de vente et de marketing sur cinq continents différents.





TMD Friction_Clement de Valon.jpg : À compter du 1er octobre 2019, Clement de Valon sera responsable du marché indépendant des pièces détachées en tant que Vice-Président Exécutif chez TMD Friction.

Photo : Copyright TMD Friction, 2019. La reproduction est autorisée sans frais ; la source doit être mentionnée. Nous vous prions de bien vouloir nous faire parvenir un exemplaire justificatif..

À propos de TMD Friction

TMD Friction, une filiale entièrement détenue par Nisshinbo Holdings Inc. est l'un des principaux fabricants mondiaux de plaquettes de frein pour l'industrie automobile et l'industrie du freinage. Outre les plaquettes de frein à disque et à tambour pour voitures et véhicules utilitaires, la gamme de produits de l'entreprise comprend également des plaquettes de frein pour la compétition automobile et des matériaux de friction spécifiques à l'industrie. TMD Friction approvisionne le marché mondial des pièces détachées avec les marques Textar, Nisshinbo, Mintex, Don, Pagid et Cobreq. Sous les marques Cosid et Dynotherm, TMD Friction développe et produit également des plaquettes de friction pour des applications spécifiques. Le groupe TMD Friction possède quatre sites en Allemagne et d'autres en Europe, aux États-Unis, au Brésil, au Mexique, en Chine, au Japon et en Afrique du Sud. Il emploie environ 4 700 personnes dans le monde entier. Plus d'informations disponibles sur www.tmdfriction.com.